

08.06.2007

## Pressemitteilung 02/2007

### Hand in Hand Soeben erschienen: Meditatives Poster der action 365 zum Thema „Kindheit“

Der Sommer gehört den Kindern, kleinen wie großen: keine lästigen warmen Jacken und Pullover engen den Bewegungsdrang ein, die Sommerferien versprechen sechs Wochen lang Freiheit, und die Sonne lädt ein, die Tage draußen zu verbringen. Ein Großvater hat seinen Enkel auf dem Weg zum Spielplatz an die Hand genommen - eine alltägliche Szenerie, die auf dem soeben erschienenen Poster der action 365 tiefere Bedeutung erlangt (Gestaltung: Gottfried Pott).

Kleine Engel sind sie, unsere Kinder, wenn ihr unbändiges Verhalten auch manchmal eine gegenteilige Sprache spricht. Unverstellt, direkt und ohne Hintergedanken entfaltet sich die Kinderseele, wenn man ihr nur den entsprechenden Raum läßt. Kinder wollen an die Hand genommen werden, suchen nach Begleitung auf ihrem Weg ins Leben. Wie viel oder wie wenig, die richtige Dosierung zu finden, dies macht seit Jahrtausenden die Kunst der Erziehung aus.

„Er befiehlt seinen Engeln, dich zu behüten auf all deinen Wegen.“ Aus dem Psalm 91 stammt das Zitat, das in seiner Schlichtheit wohl insbesondere allen Eltern einen großen Stein vom Herzen nimmt: es gibt einen, dem ist unser aller Wohl und somit auch das der Schwächsten derart wichtig, dass er seine Boten zum Schutz aussendet. In welcher Gestalt diese Engel uns ihre Begleitung anbieten, bleibt offen. Das kann der erfahrene Vater oder Großvater für das Kind sein, das kann aber auch das Kind für die durch ihre oft schlechten Erfahrungen auf vielen Feldern blind gewordenen Erwachsenen sein.

Das kostbare Geschenk der Kindheit begleitet uns ein Leben lang. Wichtig ist, es nicht zu vergessen. Die guten oder vielleicht auch schlechten Erfahrungen anzunehmen. „Manche Engel wissen nicht einmal, dass sie von Gott kommen, nur, dass sie füreinander bestimmt sind und sich nicht loslassen dürfen, wenn die Welt Bestand haben soll (Begleittext: Inge Müller).“ In der Begegnung mit Kindern erfahren wir die Suche nach dem Guten jeden Tag neu.

Die offene, christlich motivierte Öffentlichkeitsarbeit der action 365 möchte durch Poster, Jahreskalender und Grußkarten realitätsbezogene Zeichen für grundsätzliche Gefühle in existentiellen Lebenssituationen setzen, ohne bekehren oder belehren zu wollen. Ziel ist es, Menschen auch abseits des kirchlichen Gemeindelebens in alltäglichen oder aber existentiellen Lebenssituationen zu sensibilisieren für etwas, das Mut macht, Hoffnung bringt oder Orientierung bieten kann – auf welche Art, das liegt beim Einzelnen selbst. Denn nicht nur religiöse Texte und Darstellungen bieten die Poster und Karten, auch Gedichte und weltliche Prosa suchen nach offenen Augen und Ohren. Ob in Krankenhäusern, Schulen oder Selbsthilfegruppen, überall wo Menschen sich begegnen, können Poster der action 365 Zeichen setzen, anregen, nachdenklich machen.

Christliche  
 Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten  
 indianischer Genossenschaften  
 aus Guatemala

*indígena*

Kennedyallee 111a  
 60596 Frankfurt/M.  
 Telefon 0 69 - 68 09 12-33  
 Telefax 0 69 - 68 09 12-12  
 eMail: verlag@action365.de  
 www.action365.de

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 3 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Ziel ist es, nicht mehr nur über Probleme zu diskutieren und Mißstände anzuprangern, sondern praktisch tätig zu werden. Eines der ältesten Projekte ist beispielsweise im Sinne eines gerechten Handels der Vertrieb von Produkten indianischer Genossenschaften aus Guatemala. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Textlänge: 3919 Zeichen

**Ansprechpartner und Bestelladresse:**

**Verlag der action 365**  
**Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)**  
**Kennedyallee 111a**  
**60596 Frankfurt/M.**  
**Tel.: 069/68 09 12 33**  
**Fax: 069/68 09 12 12**  
**E-mail: [verlag@action365.de](mailto:verlag@action365.de)**

Christliche  
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten  
indianischer Genossenschaften  
aus Guatemala

*indígena*

Kennedyallee 111a  
60596 Frankfurt/M.  
Telefon 0 69 - 68 09 12-33  
Telefax 0 69 - 68 09 12-12  
eMail: [verlag@action365.de](mailto:verlag@action365.de)  
[www.action365.de](http://www.action365.de)